

Kapolresta Mataram Hadiri Gala Dinner Bersama Raider MXGP Selaparang

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Jun 30, 2023 - 09:28



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa, SIK, MH menghadiri Kegiatan gala dinner MXGP Selaparang, bertempat di lapangan Taman Sangkareang. Rabu, (29/06/2023)

Kegiatan Gala Dinner dalam rangka menyambut para riders atau pengendara motor yang akan bertanding pada Event International MXGP World Championship Tahun 2023 di Sirkuit Selaparang Lombok.

Hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah, SE.,M.Sc, CEO Infront Moto Racing David Luongo, FIM Direktor Antonio Alia Portela, Ketua DPRD Provinsi NTB Hj. Baiq Isvie Rupaeda, SH, MH, Kepala Inspektorat Provinsi NTB Ibnu Salim, SH, MH, Kepala Bank NTB H. Kukuh Raharjo, Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.IP., M.IP.,M.Han, Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi, SIK, Kasi Dilog Lanud ZAM Letkol Nur Arifin, Pasops Lanal Mataram Mayor Laut (P) Suwito, Sekda NTB Drs. H. L. Gita Ariyadi, M.SI, Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH, Dandim 1606/Mataram Kolonel Arm. Arif Rahman, S.Sos.,M.M, Pimpinan OPD, Para Riders, Tim dan Kru MXGP serta tamu Undangan sekitar 150 orang.

Sambutan dari CEO Infront Moto Racing David Luongo menyampaikan bahwa Kejuaraan internasional ini dimaksudkan untuk lebih mengenalkan MXGP ke seluruh dunia, termasuk di Indonesia. Selain itu tentunya event internasional ini akan berdampak pada pertumbuhan ekonomi lokal.

" Terima kasih kepada masyarakat atas sambutan yang sangat hangat sejak seluruh tim tiba, Para pembalap dan kru sudah bersiap-siap untuk menuntaskan seri lanjutan di Sirkuit Selaparang, Kota Mataram ", ucapnya

Sambutan dari FIM Director Antonio Alia Portela menambahkan bahwa sejak awal Tim mendarat di Lombok dan telah mendapat sambutan yang sangat baik dari pemerintah setempat, Tim beserta seluruh kru merasa bahwa GP ini akan mendapat perhatian yang sangat khusus dari para penggemar Indonesia.

Kemudian Penyerahan Cenderamata kepada CEO Infront Moto Racing David Luongo dan FIM Director Antonio Alia Portela oleh Gubernur NTB serta Foto bersama seluruh para Racer MXGP Tahun 2023.

Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah, SE.,M.Sc dalam sambutannya mengatakan Pemerintah NTB sangat senang untuk menyambut para Riders datang ke Provinsi NTB dan sangat mengapresiasi untuk semua pihak yang telah hadir dan telah melalui perjalanan jauh dari negara masing - masing untuk pergi ke indonesia.

" Menyelenggarakan Event sebesar MXGP merupakan strategi untuk memperkenalkan Indonesia Khususnya Provinsi NTB kepada Dunia Internasional ", ucapnya

Penyelenggaraan Event Internasional MXGP Tahun 2023 merupakan panggilan untuk memperbaiki berbagai fasilitas mulai dari Rumah Sakit, Pelabuhan, Bandara dan Transporasi lainnya untuk mendukung suksesnya event tersebut.

" Semoga para riders yang akan berlaga mendapatkan pengalaman yang sangat menyenangkan saat bertanding di akhir pekan nanti di Sirkuit MXGP Selaparang ", harapnya

Kegiatan dilanjutkan dengan Gala Dinner yang diiringi dengan penampilan Band Butterfly dan dilanjutkan acara hiburan yang dimeriahkan dengan penampilan Teatrikal, Karnaval, Vocal Group, Gandrung dan Tarian Kolosal.(Adb)